

Chers (es) camarades,

Nous recevons en masse des soutiens suite à notre combat entamé pour la sauvegarde de l'emploi Air France après les annonces désastreuses du CCE du 5 octobre.

Nous tenons à vous remercier sincèrement pour toutes ces marques de soutien qui nous vont droit au cœur et nous aident à tenir le cap.

2900 licenciements pour 2016 ont été annoncés lors du CCE du 5 octobre, et par voie de presse les jours suivants nous apprenons que 5000 suppressions de postes supplémentaires sont prévues pour 2017, après les élections présidentielles

L'heure est grave, notre compagnie écrit une page de son histoire et nous avons besoin, maintenant plus que jamais, de votre soutien et de votre aide pour rester mobilisés et nous faire entendre en haut-lieu.

Nous vous invitons à rester connectés à nos réseaux sociaux pour la suite des événements (facebook : [Cgt Air France](#), Twitter : [CGTAIRFRANCE](#), notre site internet : www.cgtairfrance.com, ce dernier ayant du mal à être mis à jour ces derniers jours faute de temps ...).

Une journée de mobilisation a été décidée hier en intersyndicale (15 syndicats de Personnels au Sol et de Personnels Navigants). Un rassemblement aura lieu le 22 octobre prochain à 13h devant l'Assemblée Nationale à Paris. Pour la Province et les DOM des actions seront décidées localement.

Merci encore, camarades, la solidarité et le soutien sont nos armes, votre soutien nous est cher.

Fraternellement,

La CGT Air France